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BUREAU DIRECTEUR DU MARDI 12 MARS 2024 

BD 6/ 2023-2024 

PROCÈS VERBAL 

Membres présents : Frédérique Prud’homme, Isabelle Gérard, François Hutin, Bernard Thomas, 

Denise Seguin, Marion Patenotte,  

En visio : Pierre Hermann, Nadine Jaubert, Daniel Manca, 

Invités permanents : Lucie Jean-Xavier  

Membres excusés : Eva Strock, Rémi Delacourt, Philippe Del Santo 

 

Ouverture de la séance à 18H30. 

Prise de parole de Frédérique Prud’homme, Présidente : 

• Point licences :  

12882 licences à ce jour ! 

29% de filles 

• Retour informations Bureau Fédéral 

- Constat : Les commissions des Equipements restent de la compétence des comités 

départementaux mais malheureusement sont peu actives. 

Souci pour nous avec Marseille car les documents ne sont pas fournis par les mairies. 

Révision probable de certains critères : hiérarchisation des obligations pour les homologations 

selon le niveau de jeu pratiqué dans les salles 

Un séminaire des présidents de ces commissions est prévu à la rentrée prochaine. 

 

• Commission emploi -formation : 

Le barème des officiels est en cours de réévaluation, les travaux se dirigent vers : 

CD 5x5 => Seniors /U20 passerait de 30 à 35€ 

       Jeunes : 26 à 30 € 

      3x3 => Seniors/U20 : journée = 50€ 

                   Jeunes : 35 à 40€ 

Il est rappelé que si le CD est organisateur d’1 évènement 3x3, il en est également le garant et le 

responsable (chaque participant doit être licenciés et assurés), même s’il délègue l’opérationnel à 

un tiers. 

 

• Coupe de France des officiels : 

La CFO réfléchit à un événement national pouvant investir chacun des territoires, sur la base de 

quizz, de tests vidéo afin d’animer la communauté des arbitres de manière ludique. 

Pour notre CD, il serait intéressant de relayer cette idée pour animer nos écoles d’arbitrage… 

 

• Passage U17-U18 U20 Seniors 

La question sera posée lors du prochain conseil des présidents afin de départager le sujet. 

L’unanimité devra être obtenue pour qu’un changement s’opère, sinon, statut quo. 

 

Prise de parole d’Isabelle Gérard, secrétaire générale :  

• AG CD13 22 juin 2024 
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Notre AG se fera dans le gymnase de la Colombe à la Penne sur Huveaune et non dans la salle 

prévue initialement cette dernière n’étant pas pratique. 

 

 

• Harmonisation des calendriers 24-25 

Réunion avec la Ligue et les 5 comités afin de préparer le calendrier 24-25. 

Pour ce faire, il est demandé à chaque président de commission de me faire parvenir les dates 

prévisionnelles pour notre comité. 

 

Prise de parole de François Hutin, trésorier : 

• Achat du véhicule 

D’ici 2 semaines notre véhicule (Nissan) sera livré. Il est acheté en LOA. 

 

• Règlement financier 24-25 

Une réflexion est demandée sur les modifications à apporter pour la saison prochaine : 

 pénalités, prix des licences …. 

 

Tour des commissions 

 

Prise de parole de Denise Seguin, commission Sportive Jeunes 

• Une profonde réflexion a été commandée sur la refonte des championnats Jeunes U11-

U13. 

Présentation du projet version 1. 

Plusieurs remarques et pistes d’amélioration sont proposées. 

Un nouveau travail sera fait suite à ces suggestions. 

 

• Finales départementales 

Le 1er et 2 juin à Pertuis sur 2 gymnases 

Horaires prévisionnels 

Samedi  

11H00 U11M 

13H00 U11F  

15H00 U13F 

17H00 U13M 

 

Dimanche  

9H00 U15M 

11H00 U15F 

13H00 U18F 

15H00 U17M 

 

Prise de parole de Pierre Hermann, commission sportive Seniors et U20 

Pour la commission sportive, pas de difficulté majeure. 

Pistes de réflexion sur la création d’une division D4 : 
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L’augmentation du nombre de licenciés a fait augmenter le nombre d’équipes en D3. 

Cela permettrait une uniformité des poules (poule de 6). 

Cela fera une année de plus pour monter en ligue. Possibilité d’une Wild Card, sur dossier de 

candidature, pour entrer en D3 directement. 

 

Souci avec le gymnase de Desautel à Marseille qui ferme en mars. 

 

Prise de parole de Marion Patenotte, commission 3x3 : 

• Diffusion des résultats 

Les résultats des Series ne pouvant être sur FBI il était difficile d’avoir une visibilité et un suivi au 

fur et à mesure des journées ; Commande a été passée afin d’avoir des visuels réguliers pour le 

suivi. 

Ces visuels sont déposés sur le site du comité et publiés sur les réseaux. 

 

• Series 

A ce jour, 330 joueurs inscrits en Series et pas moins de 54 équipes représentant 23 clubs 

différents. 

23 stops ont eu lieu. 

En Seniors masculins : 3ème stop passé 

En Seniors Féminins : 2 stops déjà  

 

• Planning : 

- OPEN+ Access (Junior League) le samedi 20 avril  

  et OPEN+ Access (Super League le 21 avril à Vernazza à Marseille  

Une étape du  « Massilia 3x3 Tour » se tiendra le 20 avril en parallèle. 

Un Tournoi 3x3 Entreprise sera organisé le 21 avril en parallèle. 

 

✓ Massilia 3x3 Tour 

16/03 Hermitage 

6/04 Le Merlan 

11/05 Canet  

1/06 Par Chanot 

15/06 Finales Massilia  

 

✓ Tarmak 3x3 tour 

4 dates :  

27/04 Aubagne 

4/05 Vitrolles 

8/05 Istres 

29/06 Bouc bel Air (Finales départementales) 

 

✓ World 3x3 Tour  

A l’occasion de cet événement International, féminin les 29 et 30 mai et masculin les 31 mai et 1er 

juin, notre comité sera présent pour y organiser le mercredi a-m une étape de qualification du NBA 
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JUNIOR LEAGUE 3x3, le jeudi soir une tournoi « partenaires » et le vendredi, l’accueil des lycéens 

de Provence pour une journée 3x3 scolaire. 

La Ligue, quant à elle, sera également présente et organisera l’OPEN + Junior League (U18) le 

samedi 1er juin. 

 

✓ Fête Nationale du 3x3 

Le CD13 sera présent à Istres le 16 juin en partenariat avec l’association Mon Moral en couleur 

pour l’organisation d’un OPEN 3x3  

 

✓ OPEN STAR  

Le club de BC Etoile organise le 2 juin prochain un évènement avec sa ville. Le comité est sollicité 

pour participer à l’organisation.  

 

✓ Journée « Olympiades Culturelles » Conseil Départemental 

Le 27 avril, le 3x3 sera présent en support de l’évènement. 

 

✓ S4 Festival à la Major 

La commission est sollicitée par le club de l’UPV pour l’organisation de cet évènement le 5 mai. 

Il faut conventionner ce tournoi et que le club soit porteur de l’évènement. De plus que les 

règlements FFBB soient respectés et que l’évènement soit homologué. 

Le comité ne sera pas organisateur mais support si besoin. 

 

Prise de parole de Nadine Jaubert, commission Mini : 

 

• Actions à venir : 

- Challenge U11F à Miramas le 17 mars 

- Challenge U11M le 14 avril à Salon de Provence 

- Distribution des bracelets en cours sur les différents secteurs  

- Gourdes : dernière remise prévue au match du SMUC le 6 avril à 17H15  

- 23-24 mars : séminaire à Paris des présidents de commission mini. Martine Benaros 

représentera Nadine Jaubert. 

 

Réunion pour la préparation de la FNMB prévue le mercredi 20 mars prochain au siège ; les 

élus ont été invités. La réunion avec l’OCC club organisateur a eu lieu la semaine dernière. 

Nous avons reçu une note de la FFBB nous invitant à mettre en place des ateliers en rapport 

avec les JO pour les 3 catégories. 

 

Pour information, nous avons reçu la facture de la ligue pour le panneau cassé sur leur totem 

lors de la FNMB l’an dernier ; montant 600€ réglé ce jour par notre trésorerie. 

 

 

 

Prise de parole de Bernard Thomas, commission CDO : 

• Désignations 
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Toujours les mêmes problèmes avec la répartition ; soucis avec les désignations de ligue qui sont 

faites trop tardivement ce qui ne permet pas d’avoir une visibilité sur la programmation.  De plus, 

cela engendre des soucis pour faire doubler les arbitres.  

Pour information, la ligue n’a toujours pas désigné pour le week end du 16-17 mars. Impossible de 

travailler sur les désignations en amont car on ne peut disposer des arbitres de ligue. 

Rien non plus pour le weekend du 23-24 mars ! 

 

• Rassemblement des écoles d’arbitrage des secteurs : 
Crau Alpilles et Etang de Berre à St Chamas le 16 mars  
Pays d’Aix à Pertuis le 30 mars 
Pas de date encore pour les secteurs Marseille Garlaban 
 
L’EAD est prévu sur le tournoi du futur et la FNMB  
La secrétaire générale demande le nombre exact de candidats afin de pouvoir commander les t-
shirts pour les arbitres. 
 
Prochain bureau directeur, mardi 14 mai 2024 
Prochain CODIR, mardi 9 avril 2024 

Prochain CODIR le 27 mai 2024 

 

 

Plus aucun point n’étant à l’ordre du jour et aucune question soulevée, la séance est levée à  

21H00. 

 

 

 

 

 

 

 

La Présidente        La Secrétaire Générale 

Frédérique Prud’homme      Isabelle Gérard 

      


